

## COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

### Un nouveau lieu de rencontre sur le Campus Novartis: le Novartis Pavillon prend forme

- *La construction du Novartis Pavillon sur le Campus Novartis de Bâle avance. L'inauguration est prévue pour le quatrième trimestre 2021, à l'occasion des 25 ans de l'entreprise.*
- *Ce nouveau bâtiment sera un lieu de rencontre qui abritera notamment une exposition scientifique interactive, un café et un espace événementiel; il offrira par ailleurs aux écoliers des opportunités d'apprentissage par l'expérience.*
- *Le Campus Novartis ouvrira en deux temps: à partir de 2021, il ouvrira ses portes à de nouveaux partenaires des secteurs des sciences de la vie et du numérique, et à partir de l'automne 2022, il sera accessible au grand public.*

**Bâle, le 24 février 2021** – Novartis a annoncé aujourd'hui que le nouveau bâtiment en construction dans le parc sud du Campus Novartis de Bâle portera le nom de «*Novartis Pavillon*». A l'occasion des 25 ans de l'entreprise, l'inauguration de ce nouveau lieu d'expositions et d'événements est prévue pour le quatrième trimestre de cette année. La construction du nouveau bâtiment a débuté après l'annonce par l'entreprise en 2019 de l'ouverture du Campus Novartis.

Le *Novartis Pavillon* sera un lieu de rencontre, accessible à tous. «En invitant le public au dialogue et à l'échange d'idées dans le nouveau *Novartis Pavillon*, nous renforçons notre engagement et notre interaction avec la société dans son ensemble, et notamment aussi avec la communauté locale. Nous souhaitons ainsi créer de la transparence, encourager l'échange d'expériences et d'idées, et apprendre les uns des autres», souligne Joerg Reinhardt, Président du Conseil d'administration. Ce n'est pas un hasard si l'inauguration du nouveau *Novartis Pavillon* coïncide avec les 25 ans de l'entreprise: bien qu'elle ne soit pas plus âgée qu'un quart de siècle, Novartis, et les sociétés qui l'ont précédée, incarnent 250 ans d'innovation et de progrès permanent. L'exposition «*Wonders of Medicine*», qui se tiendra dès la fin de l'année dans le nouveau bâtiment, abordera sous une forme interactive des sujets tels que la vie, la maladie et les progrès innovants de la médecine et du secteur de la santé. Elle fera du *Novartis Pavillon* un lieu d'apprentissage, d'inspiration et de dialogue. En tant qu'entreprise pharmaceutique basée sur la science, Novartis souhaite inviter le grand public, par le biais de cette exposition, à échanger sur des thèmes comme l'évolution des défis et opportunités dans le secteur de la santé.

Outre l'exposition à l'étage, le rez-de-chaussée ouvert abritera un café accessible à tous, une vaste salle de réception, ainsi qu'un espace interactif pour les classes scolaires, qui viendra compléter le programme du laboratoire pédagogique de Novartis. Les élèves y découvriront les phénomènes fondamentaux des sciences et de la médecine. Recouverte de cellules photovoltaïques et de luminaires à LED, la façade éclairée du bâtiment éveillera par ailleurs l'intérêt et la curiosité.

Le bâtiment a été conçu par le designer et architecte italien Michele De Lucchi. Sa réalisation a lieu en collaboration avec le cabinet d'architecture bâlois Blaser. Connu à l'origine pour ses approches architecturales radicalement expérimentales, Michele De Lucchi voit aujourd'hui la combinaison de matériaux naturels et de la technologie comme une opportunité de créer un environnement propice aux rencontres et de susciter l'enthousiasme du public autour de thèmes scientifiques. La durabilité joue un rôle majeur dans le travail de Michele De Lucchi – et est une priorité pour Novartis.

Le *Novartis Pavillon* constitue un complément important au Campus Novartis de Bâle et incarne son évolution permanente.

### **Le Campus Novartis de Bâle ouvrira en deux temps**

Le Campus Novartis de Bâle est un lieu de dialogue, de collaboration et d'innovation scientifique. Son ouverture représente la prochaine étape de son évolution, qui renforcera encore son attrait.

Cette ouverture se fera en deux temps: au cours de l'année 2021, le site accueillera, dans un premier temps, des start-up, incubateurs, instituts, entreprises et partenaires. Leur implantation sur le Campus facilitera les échanges entre les acteurs majeurs et émergents dans les domaines de la recherche, du développement et de la technologie. Cette proximité aidera à créer de nouvelles formes d'inspiration mutuelle et de dialogue, ainsi qu'à faire apparaître de possibles collaborations dans des domaines tels que les sciences de la vie ou les solutions numériques dans la santé. Cette ouverture renforcera encore davantage le statut du Campus Novartis en tant que plaque tournante de l'innovation, mais aussi celui de Bâle et, ainsi de la Suisse, comme un pôle économique de premier plan.

Dans un second temps, qui débutera à l'automne 2022, le Campus Novartis sera accessible au grand public pendant les horaires de travail. Cette seconde étape rendra le Campus Novartis palpable pour la population en renforçant davantage les échanges avec Novartis sur des sujets importants (par exemple lors d'événements scientifiques ou d'autres manifestations).

Le *Novartis Pavillon*, en cours de construction, sera un premier jalon visible de l'ouverture du Campus et une invitation au dialogue et à l'échange.

Vous trouverez **ici** des images et photos du *Novartis Pavillon*.

### **Clause de non-responsabilité**

Ce communiqué contient des déclarations évoquant le futur. A ce titre, il y a des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient avoir pour conséquence que les résultats effectifs soient fondamentalement différents des résultats, prestations ou réalisations escomptés exprimés ou sous-entendus dans les présentes déclarations. Certains des risques associés à ces déclarations sont résumés dans la version anglaise de ce communiqué et dans le récent document «Form 20-F» de Novartis AG, déposé auprès de la «US Securities and Exchange Commission». Il est recommandé de lire attentivement ce résumé.

**A propos de Novartis**

Nous avons pour ambition de repenser la médecine afin que les êtres humains puissent vivre une vie plus longue et de meilleure qualité. En tant que leader mondial du domaine pharmaceutique, nous avons recours à des technologies scientifiques et numériques innovantes dans le but de créer des traitements révolutionnaires là où les besoins médicaux sont importants. Nous nous classons régulièrement parmi les premières sociétés mondiales en matière d'investissements dans la recherche et le développement. Près de 800 millions de personnes dans le monde font confiance aux produits de Novartis et nous sommes constamment à la recherche de nouveaux moyens d'élargir l'accès à nos derniers traitements. Novartis emploie quelque 110 000 personnes de plus 140 nationalités. Pour plus d'informations, consultez notre site Internet à l'adresse [www.novartis.com](http://www.novartis.com).

**Contact pour les médias**

Anna-Katharina Schäfers  
Novartis External Communications  
+41 79 801 72 67  
anna-  
katharina.schaefers@novartis.com

Satoshi Sugimoto  
Novartis External Communications  
+41 79 619 20 35  
Satoshi\_jean.sugimoto@novartis.com